



妙高市立妙高高原北小学校

第4号

学校だより

令和3年7月21日

1学期を振り返って

本日をもって1学期の教育活動が終業です。保護者や地域の皆様方にご支援とご協力をいただき、おかげ様で充実した教育活動を推進することができました。各学年、そして一人一人の子供たちの成長を喜んでいきます。皆様、本当にありがとうございました。

長かった1学期、子供たちは、元気いっぱい、学校生活を過ごしていました。新しい学習を学びながら、友達と楽しく遊んだり、時にはけんかをしたり、また時には友人関係に悩んだりしながら、あるいは運動会などの行事を経験しながら、たくさんのことを身に付けたことでしょう。「誰の目にもはっきりと分かる成長」もあると思いますが、「心の中にあり他の人からは見えない成長」もあることでしょう。ひょっとしたら「自分でも気付かない成長」もあるのだろうと、明るくたくましい子どもたちの様子を見ながら感じています。

今年度、『みんなが行きたくなる学校 明日も来たくなる学校』を児童と職員そして、保護者、地域の方と合言葉にして取り組んでいます。区長さんをはじめとする地域のみなさんの見守り活動、ブックンズや放課後学習クラブを始めとする学習ボランティアのみなさん、そして、子供たち一人一人の生活を温かく見守ってくださる保護者のみなさんの支えがあって、子供たちが安心して学校生活を送ることができました。一人一人の子供たちはもちろん、学級全体も、そして学校としても一歩前進、素晴らしい成長がありました。

1学期の数々の活動をとおして、当校の教育目標である「豊かな心で、自ら学び、たくましく」に一步近付いたのではないかと考えています。

さて、いよいよ夏季休業が始まります。児童一人一人にとって『安心・安全な夏』であるために、「自分の命は自分で守る」を基



七夕集会での全校写真

本とし、「これくらい」「まあ、いいか」のような自己本位な判断に頼らず、学校や家庭で話し合った「きまり」や社会の「ルール」を守るようお話してください。

互いに声を掛け合って未然に危険を回避し、安全に過ごすことができるよう、よろしくお願いいたします。

各学年の様子を簡単にまとめてみました。

<p>1年</p> 	<p>2年</p> 	<p>3年</p> 
<p>1年生…「なないろっ子」は、アサガオを育てています。学校探検や「サインをください」で学校や人と仲良くなりました。水族館、動物園に行き、生き物と触れ合いました。</p> <p>2年生…何事にも意欲的に楽しんで活動している「なかよしっ子」。町探検や野菜づくりをみんなで力を合わせて、笑顔いっぱいがんばっています。</p> <p>3年生…新しい教科や学習が増えた「きらきらっ子」。総合的な学習の時間では、「妙高高原のお宝を探そう」と地域探検に出かけ、お宝をたくさん発見しました。</p> <p>4年生…自分たちができることは何かSDGsに取り組む「にこにこっ子」。五万戸国有林に出かけ、間伐・下刈り体験をしてみどりの学習をしてきました。</p> <p>5年生…稲が順調に生育している「ひまわりっ子」。農業研修センターで米について学びました。自然体験教室で、「真の自立（自律）と共生」をテーマに仲間と絆を深めてきました。</p> <p>6年生…全校のリーダーとして、下級生をまとめ、全体のことを考えながら行動できた「よつぱっ子」。運動会、佐渡修学旅行など、全力で楽しむことができました。</p>		
<p>4年</p> 	<p>5年</p> 	<p>6年</p> 

8・9月の行事予定

約1か月の夏休みです。充実した生活が送れるよう、見守ってください。9月末にあるマラソンに向けて、計画的に体力づくりもできるといいですね。

8/26日(木)	2学期始業式 給食開始
9/10日(金)	避難訓練
16日(木)	市親善陸上大会 予備日17日(金)
24日(金)	青空ウォークラリー
29日(水)	南小・北小合同マラソン大会 予備日10月1日

詳しい行事予定は8月の学校だよりでお届けします。

★お知らせ★ 日々の学校の様子を更新しています。ぜひご覧ください。

URL <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/kogenkita-s/otayori/>

